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Comisiones Obreras del Henares, UGT comarca este y las patronales Aedhe y Unicem, mantenían en Bruselas, los dias 9 y 10, dos jornadas de intenso trabajo en el Parlamento Europeo y con autoridades de la Comisión Europea, con quiénes "nos hemos comprometido a concretar un innovador proyecto de reindustrialización del Corredor del Henares", tal y como explicaba CCOO Henares en un comunicado.

Esta agenda de trabajo, propiciada por la eurodiputada Monica Silvana González González, ha permitido poner en conocimiento de las Instituciones Europeas la realidad económica, social y cultural que conforma nuestra comarca. Realidad que trasciende fronteras administrativas al comprender dos administraciones regionales, cómo son la Comunidad de Madrid y la de Castilla La Mancha. Este proyecto nace con el apoyo unánime de los ayuntamientos que componen el Corredor del Henares y que representan a más de 700.000 ciudadanos y ciudadanas.

Este apoyo, que supera posiciones partidistas, se plasmó con la presencia conjunta de Alcaldes de distinto signo político, como son los de Alcalá de Henares, Azuqueca de Henares, Coslada , Meco, San Fernando de Henares, y Torrejón de Ardoz, Entre otras muchas autoridades, cabe resaltar la reunión mantenida con la Comisaria Elisa Ferreira, responsable de regiones y fondos de cohesión, o la mantenida con la Secretaría General del Comité de regiones y ciudades, la Dirección General de Medio Ambiente, la Representación Permanente de España en la Unión Europea y distintos técnicos que diseñan y dirigen diversos programas de inversión con los correspondientes fondos de desarrollo.

Los proyectos que presentaremos diseñan un Corredor del Henares que aborde la digitalización de su economía, que atraiga proyectos empresariales de Industria 4.0 generadores de empleo digno, integrando, con la correspondiente perspectiva medioambiental, la implantación de una economía circular acorde con la transición ecológica que la emergencia climática nos obliga a acometer. Un Corredor que aborde las necesidades formativas que el tejido productivo existente así como los sectores en transición derivados de la digitalización de la economía exigen. Un proyecto que se apoye en la universidad como nexo de unión entre el mundo del conocimiento y el tejido productivo. Un proyecto que brinde oportunidades a nuestras Pymes de tener acceso a mercados globales, que las ayude a su necesaria transición a la industria 4.0 , que les permita acometer la transición ecológica de su realidad productiva.

Es decir un proyecto integral qué pretende conjugar la necesaria reindustrialización en la que venimos trabajando, incluso desde antes de la crisis, con la necesaria transición ecológica que hemos de acometer y que facilite una mayor cohesión social, brindando a los trabajadores y trabajadoras de nuestro entorno mayores oportunidades de trabajo, mejores oportunidades de formación y empleos dignos que faciliten proyectos de vida sostenibles.

El presupuesto de la UE del periodo 2021-2027 , que está en su fase de diseño, tendrá dos ejes principales y las correspondientes líneas de financiación; en primer lugar, la digitalización y reindustrialización del tejido productivo de la Unión Europea, con el objetivo de incrementar, al menos en un 4%, el peso de la industria en el PIB europeo. Como segundo objetivo, casi prioritario, la transición ecológica e implantación de la economía circular que el recientemente anunciado Green Deal ( el acuerdo verde europeo, con el que la UE pretende incidir en la crisis climática) exigirá.

Todas las autoridades, a las que hemos explicado nuestras intenciones, han reconocido y puesto en valor nuestras propuestas, al coincidir plenamente con los objetivos y nuevas políticas europeas que la UE va a desarrollar. Por lo tanto, el empeño en el que nos embarcamos allá por el 2008, ahora toma un nuevo impulso porque ahora se conoce la realidad del Corredor del Henares en la Unión Europea, ya que los proyectos que los agentes económicos y sociales presentemos coinciden con los objetivos que está persigue, y por lo tanto los presentamos en el momento oportuno, cuando se está diseñando un marco económico europeo coincidente con el trabajo que hemos tratado de desarrollar desde hace años. Por ello, desde CCOO Henares nos esforzaremos para que los representantes sociales, económicos y políticos de más de 700.000 personas, nos mantengamos unidos para que éstas vivan y trabajen en un Corredor del Henares mejor para todos y todas", concluye CCOO.

“Nuestra objetivo es acercar Europa a los municipios. Con la aprobación del Plan Financiero Plurianual 2021-2027 se van a definir hacia dónde se dirigirán los recursos europeos. Es el momento para valorar los proyectos innovadores propuestos por el Corredor del Henares”. Silvana señala “ la presentación de los agentes económicos y sociales y los alcaldes de los municipios del Corredor del Henares, y su apuesta en común es la oportunidad para la Comunidad de Madrid, y con Azuqueca de Henares, también para Castilla-La Mancha, con el objetivo de reindustrializar nuestra zona. Europa está avocada a una nueva reconversión industrial que va a ayudar a servir para impulsar nuestra economía.

En representación de los empresarios, Jesús Martín Sanz, presidente de AEDHE señaló que "gracias al trabajo intenso de todos los representantes del Corredor del Henares que hemos realizado en Bruselas se han conseguido importantes objetivos con relevantes repercusiones para nuestro futuro. Todos estamos motivados por un objetivo en común, el impulso industrial, económico y sostenible del Henares”.

Por parte de los sindicatos, Vicente García Castillo, secretario General de Madrid Este de Comisiones Obreras (CCOO) ha destacado que lo presentado en el Parlamento Europeo es “un proyecto basado en la reindustrialización, la digitalización, la transición ecológica, el Green Deal y la revisión de todas las políticas”, para que los proyectos continúen, y “los instrumentos del Plan Activa se impulsen y las ayudas de la UE lleguen a las administraciones” para continuar con esta labor.

Y desde la Unión Comarcal Este UGT Madrid, Jesús La Roda Muñoz ha recordado que “los agentes económicos y sociales, y los ayuntamientos del Corredor, desde Guadalajara hasta Madrid, llevamos años trabajando en conjunto, para que se conozca su potencial. Y desde Bruselas, nos han dado las claves técnicas de hacia dónde van a ir las políticas europeas, para que podamos reforzar nuestras sinergias”.

Por parte de los ayuntamientos del Henares, Ignacio Vázquez, alcalde de Torrejón de Ardoz, quiso hacer especial mención argumentando “que esta iniciativa se ha adoptado desde la unidad de los gobiernos de las diferentes ciudades de la zona, para y por el interés común y la generación de empleo, ante los posibles intereses partidistas”.

El alcalde de Coslada, Ángel Viveros, ha explicado que "la iniciativa conjunta que hemos presentado los municipios del Corredor del Henares en Bruselas se basa en cuatro pilares que coinciden plenamente con las directrices que desde la Unión Europea: la transición ecológica, el Green Deal y la economía circular, la digitalización industrial y un gran pacto social, sin olvidar las políticas de formación profesional dual".

La importancia de la puesta en valor y la unidad de acción del trabajo de todos los “agentes económicos, sociales y políticos del Corredor” ha quedado resaltada por Francisco Javier Corpa, alcalde de San Fernando de Henares, quién ha resaltado que “tenemos un proyecto en común, y un potencial importante de desarrollo económico dentro de las dos Comunidades Autónomas que engloban el Corredor, que son la Comunidad de Madrid y la Comunidad de Castilla-La Mancha, que ayudará a mejorar la calidad de vida de toda la zona del Henares”. Corpa prosiguió “contamos con el apoyo de Europa, y toca implicar aún más al Gobierno de Madrid, de Castilla-La Mancha, y por supuesto, al Gobierno de España”.

En representación de los municipios medianos y pequeños, el alcalde de Meco, Pedro Luis Carlavilla ha destacado “la iniciativa que hace unos años los municipios pequeños, tanto de Madrid como de Castilla-La Mancha, trasladaron a AEDHE para empezar a crear entre los ayuntamientos políticas supramunicipales y comarcales que ayudasen a impulsar a las empresas, y a su desarrollo económico”. Con el fin de que los municipios pequeños y medianos, con menores infraestructuras y recursos para acogerse a las ayudas de la UE, puedan ir de la mano de los municipios grandes”. Carlavilla ha recordado que “dicha iniciativa fue acogida por la Asociación de Empresarios del Henares (AEDHE), Comisiones Obreras de Madrid Este (CCOO) y la Unión Comarcal Este UGT Madrid, quienes han trabajado en común para llegar a Bruselas de la mano del resto de los representantes municipales del Corredor del Henares.

El alcalde de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco Moreno, en representación de los municipios del Corredor del área territorial de Castilla-La Mancha, señala que “las fronteras no existen. Los municipios del Henares tenemos un objeto en común y lo hemos demostrado. Ahora nos tenemos que sentar a reflexionar y trabajar para que los fondos europeos que consigamos para cumplir este objetivo sean generadores de la regeneración económica, y activadores de la reactivación económica del Corredor”.

Las conclusiones se cedieron a Javier Rodríguez Palacios, alcalde de Alcalá de Henares, que ha afirmado que "es imprescindible que los municipios del Corredor del Henares nos coordinemos. Hemos transmitido ideas que pueden abrir nuevas posibilidades de futuro para la reindustrialización del Corredor con los parámetros de la digitalización y la economía verde, que encajan perfectamente en el futuro político de la nueva Comisión Europea".

En referencia a la reunión que han tenido los agentes económicos y sociales y los alcaldes con Dña. Elisa Ferreira, la recién nombrada Comisaria Europea de Cohesión y Reformas, Mónica Silvana destaca que “ha sido la primera vez que un Comisario Europeo recibe directamente a los alcaldes. Están las puertas abiertas desde el Parlamento Europeo para que trabajemos de manera global entre todos los municipios”.
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